



Programa A.G.U.A.

Se inicia la última fase de retirada de los restos de las penínsulas utilizadas en la construcción de la Pasarela del Voluntariado

- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha dado orden a la empresa constructora de la Pasarela de comenzar mañana los trabajos en la margen izquierda
- La retirada de los restos de la margen derecha se pospondrá hasta que el avance en el desmontaje del espectáculo del Iceberg permita un acceso a esta zona

30, sep. 08- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha dado orden de inicio mañana, miércoles 1 de octubre, de la segunda fase de retirada de los arrastres y los restos de la península utilizada para la construcción de la Pasarela del Voluntariado en el río Ebro. Los trabajos corresponden a la empresa constructora de la Pasarela y comenzarán entre el mediodía y primera hora de la tarde.

Los restos de la península y los arrastres no se pudieron retirar en su totalidad una vez concluidas las obras por las crecidas del río desde el mes de abril y la primera fase de eliminación se inició el pasado mes de junio cuando descendieron los caudales.

Los trabajos se iniciarán mañana para la retirada de los restos de la península de la margen izquierda de la Pasarela del Voluntariado. Para ello se utilizará una retroexcavadora que accederá desde el embarcadero de la Expo al paseo inundable creado en la ribera, al pie del muro del Actur. La actuación se realizará a lo largo de 20 metros en el entorno de la Pasarela y está previsto que se prolongue 6 días, quedando finalizada para las fiestas del Pilar.



La retirada de los restos de la margen derecha se pospondrá hasta que el avance en el desmontaje del espectáculo del Iceberg permita el acceso a esta zona, evitando dañar la obra ya construida.